LA IMAGEN DE SAN JOSÉ DEL CONVENTO DEL CARMEN



El historiador Fernando Mósig sostiene que, junto al estamento castrense, son los Padres Carmelitas quienes hacen florecer la devoción josefina en La Isla.

En el convento carmelita, y situado en uno de los retablos que anteceden al altar mayor, junto al sagrario y cerca, muy cerca de nuestra Patrona, se encuentra una soberbia talla del Santo Patriarca.

Según Mósig, su emplazamiento original no era este, sino el altar que actualmente ocupa Santa Teresita del Niño Jesús.

La talla, portentosa obra de Pietro Galleano presenta, en palabras de la Historiadora del Arte Elena González las siguientes peculiaridades.

"Talla en madera de tilo encarnada y policromada con ojos de cristal. Cabello a base de mechones movidos en forma de bucles y ropas a base de tonos violáceos, verdes y ocres sin estofar".

El altar contrario al de San José lo ocupa Santa Teresa de Jesús. De esta forma, la Comunidad de Padres Carmelitas han querido destacar ambas devociones como antesala espiritual del Carmelo.

Los josefinos sabemos del cariño que los carmelitas y sus dos hermandades tienen a San José. Por ello, la querida Hermandad de nuestra Patrona la Santísima Virgen del Carmen Coronada obsequio en 2014 a nuestro titular un escapulario carmelita de plata que desde entonces porta en sus grandes solemnidades.